

Pelicula

Oscar¹

¹Instituto Tecnológico Superior Zacatecas Occidente

4 de junio de 2019

Resumen

Bueno cuando se empieza la película se puede ver que la humanidad se estaba extinguiendo debido a que es víctima de muchas catástrofes ambientales y están a punto de acabar con todos los seres vivos de la tierra.

Un antiguo piloto llamado Cooper descubre un proyecto que está desarrollando la NASA en secreto, cuando Cooper se entera de todo lo concerniente a este proyecto, es convencido por uno de sus antiguos profesores, para un viaje a través de un agujero de gusano, que la NASA había descubierto recientemente cerca de Saturno.

Esta misión consistía en buscar refugio en otra galaxia lejana, debido a la inminente extinción de la Tierra, en la podrían vivir y salvar la vida de su familia, pero también a toda la humanidad.

La NASA tenía dos planes los cuales les llamaban plan A y plan B, el plan A estaba desarrollado con la finalidad de experimentar con los conocimientos de la física tradicional

y crear una enorme Arca, la cual se pondría en marcha para salvar a toda la humanidad de su inevitable extinción y el plan B, consistía en almacenar óvulos fertilizados para poder asegurar el renacimiento de la humanidad, eligiendo genes diversificados y mandarlos a otro planeta donde pudieran sobrevivir y surgieran los primeros habitantes.

En pocas palabras cuando inicia la misión los que iban viajando casi todo el tiempo se les pasaron dormidos y ya después se encuentran un agujero del gusano luego de allí dieron un recorrido a a dos planetas pero vieron que estaban inadecuados para los seres vivos por lo que el plan A no se pudo llevar a cabo ya después al final el espacio inter dimensional resultó ser la razón por la que Cooper podía comunicarse con su hija, por lo tanto, el solo era un fantasma que podía enviarle mensajes.

En conclusión en la película existen dos líneas temporales, en la primera la humanidad avanza en el futuro y logra dominar la quinta dimensión y la segunda es la línea temporal en la que los humanos del pasado ayudados por los del futuro pueden salvarse, esta es quizás

una de las explicaciones al hecho de que los humanos del futuro ayudaron a los del pasado utilizando el agujero negro que ellos mismos habían puesto.

Esta película con gran respaldo físico y astrofísico. Quizás la idea más importante que trasmite es la posibilidad de comunicarnos usando los campos radiales gravitacionales.